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       Vince sempre e infatti non ha interesse a cambiare le regole

       Roma, 3 feb. (AdnKronos) - ''In Europa, dal punto di vista economico,

 si gioca un campionato di serie C, in cui partecipa una squadra di

 serie A, la Germania, che sbaraglia tutti con il suo surplus

 commerciale e che, anziché lavorare per migliorare l'intero contesto,

 ho la sensazione che abbia interesse a mantenere scadente il livello

 della competizione, mantenendo in vita il campionato di serie C". Lo

 afferma il presidente della commissione Bilancio della Camera,

 Francesco Boccia, ospite a "Omnibus" su La7.

       "Questa Ue per come risponde ai problemi complessi, dal fisco agli

 investimenti pubblici, dalla libera circolazione all'immigrazione,

 mostra limiti gravissimi che la trasformano in zavorra allo sviluppo.

 Dovremmo essere in grado di competere alla pari con un mondo aperto,

 veloce e tecnologico che dagli Usa a Oriente trasforma continuamente i

 modelli capitalistici e finanziari, e invece - sottolinea - subiamo le

 trasformazioni e litighiamo su parametri stupidi come il rapporto

 deficit-Pil al 3% figlio di un'Europa di oltre 20 anni fa''.

       (Red/AdnKronos)
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Bisognava prima agire su sofferenze e consolidamento sistema

Roma, 3 feb. (askanews) - "La speculazione è l'anima del mercato.

Non potendoci attaccare e speculare sul debito perché abbiamo

l'ombrello protettivo della Bce, ci attaccano sui bond e sulle

banche. A guadagnarci di più in questo momento sono i ribassisti

che, non potendo speculare al rialzo, lo fanno al ribasso. Il

nostro, voglio ricordarlo, è un sistema bancario solido, con

alcune banche che vanno protette dalla speculazione e dal

nervosismo dei mercati. Questa impostazione sulla bad bank non è

adeguata, dal Mef mi aspetto soluzioni nette, non escludendo

anche il ricorso alla Cassa depositi e prestiti. Oggi le strade

percorribili sono due: o si rivede il bail in o si coinvolge la

CDP, anche a rischio di aprire una procedura di infrazione". Lo

ha detto Francesco Boccia, presidente della commissione Bilancio

della Camera, a Omnibus su La7.

 

"Il problema - ha aggiunto - è stato a monte; come avevo

suggerito più volte dal dibattito parlamentare sulla riforma

delle popolari, avrebbe avuto più senso agire prima sulle

sofferenze e sul consolidamento del sistema bancario e solo poi

dare il via libera al bail in. Così non è stato e adesso dobbiamo

affrontare le conseguenze".

 Pol/Fdv
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       Roma, 3 feb. (AdnKronos) - "Non vanno sottovalutate le preoccupazioni

 dei deputati Enza Bruno Bossio, Nico Stumpo e Nicodemo Oliverio in

 merito alla notizia dell'annunciato abbandono da parte di Ryanair di

 due basi italiane e di numerose rotte, compresa quella verso Crotone

 in Calabria. Per questo motivo convocherò al più presto in audizione,

 in commissione trasporti alla Camera, i vertici della compagnia

 aerea". Ad annunciarlo in una nota è il deputato Pd e Presidente della

 Commissione Trasporti della Camera, Michele Meta.

       (Red/AdnKronos)
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"Al Sud serio problema di classe dirigente" 

 (ilVelino/AGV NEWS) Roma,  03 FEB - "Sul problema della mobilita' passiva che colpisce le

regioni del sud "i presidenti delle Regioni meridionali nel 2015 hanno votato all'unanimita' per

mettere un cappio al loro stesso collo. E' vero che in molte regioni c'e' stato un cambio di

presidente per le elezioni, tuttavia nessuno ha speso una parola: ne' i predecessori che hanno

messo a punto il provvedimento ne' i nuovi eletti". E' la denuncia di Francesco Boccia, presidente

della commissione Bilancio della Camera, al Mattino di Napoli .  "Al Sud c'e' un serio problema di

classe dirigente. E' imbarazzante vedere amministratori che si lamentano e poi votano

all'unanimita' in Conferenza Stato-Regioni decreti ministeriali invotabili che incidono sul

funzionamento dell' intero sistema. Come avvenuto nella sanita', per l'attuazione della spending

review, con il Decreto ministeriale 70 del 2015". Il deputato del Partito democratico denuncia

anche il fatto che "quel provvedimento non passo' in Parlamento per il dovuto parere e gli effetti

sulle regioni del Sud sono sotto gli occhi di tutti. La condizione di oggi dei pazienti meridionali che

vanno a curarsi in altre regioni e' aggravata dalla stupidita' di quel decreto che non e' stato messo

in discussione da nessuno: il silenzio dei governatori delle Regioni del Mezzogiorno e' la prova

della loro scarsa competenza sul tema. Cosi' facendo piu' persone si curano al nord, piu' chiudono

ospedali al Sud". (com/fch)
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